
学校の新型コロナウイルス対策への御意見・御質問への回答⑦（令和２年７月６日） 

 

投稿日時 御意見等 学校より 

2020/7/2 

18:24 

お世話になっています。先日のアプリの件ですが、１つの端末で
学年の違う姉妹が使うこと出来るのでしょうか？それとも一人１
つの端末とアプリが必要なのでしょうか？ まだログイン画面なの
ですが、どちらの姉妹のアカウントを入れていいのか困っていま
す。 

姉妹兄弟で、一台の端末（一つのアプリ）で使用することは可能です。 

ただし、使用に際しては「アカウントの切り替え」が必要になります。「ア
カウントの切り替え」は、アプリ起動後に画面右上の丸いアカウントのマー
ク（プロフィール写真）をクリックして、利用するお子さんのアカウントを
選ぶことで可能です。御不明な点がございましたら、学校までお電話でお問
い合わせください。よろしくお願いいたします。 

2020/7/2 

21:18 

一年生のお迎え当番の時、おそらく○年生の先生※が、マスクをは
ずして(アゴに掛けている状態で)大声を出している場面に何度も遭
遇しました。みていると、周りの先生方は全員マスク着用、子供た
ちも騒いでおらず、マスクのまましゃべっても十分に聞こえる状況
だと思いました。そととはいえ、子供たちを整列させる密な状況で
マスクを外して怒鳴っている姿に疑問を感じました。まだ暑くなる
前の話ですし、親としては見えない学校生活に不安も感じています
ので、もう少し考えていただけるとありがたいです。ちなみに、マ
スクをはずしているのはいつも同じ方です。 

職員のマスク使用について御意見をいただきました。 

御心配をおかけして申し訳ございませんでした。全職員へ、外であっても
子供が近くにいるときや、大きな声を出さなければならないときには、マス
クを着用することを確認いたします。 

ただ、子供たちの中には、登下校中や休み時間に外で遊んでいるときなど、
どんなに暑くてもマスクを外さない子供もいるので、屋外で人との距離があ
る場合にはマスクを外してもいいことを指導するために、あえて教師がマス
クを外してみせることもございますので、御了解いただければと思います。 
※御意見の下線部の学年数字は、〇に変更しておりますが御了承ください。 

2020/7/2 

22:21 

登校の 15 分遅れに関する質問と回答を見ました。周りの多くの保

護者の方も疑問に感じていたことだったので興味深かったです。と

ても大事な内容だったと思います。回答にあった職員の方々の勤務

時間や善意の時間外勤務など、それは、保護者側には察することの

できないものでした。それをぶつけるべき相手は教育委員会や文科

省であり、保護者に説明なく決断しながら、事情のわかっていない

保護者からわき上がった疑問にいきなりああいった形でああいう

回答がなされるのは違うのではないでしょうか。 

初めからきちんとしたこれまでの経緯と 15 分遅れに至った状況の

説明とがなされていれば、無駄な軋轢は生まれないと思います。長

期休校で学校側もそうでしょうが、保護者も様々思う点がありまし

た。こういう状況だからこそ、お互いにきちんとした意志疎通を図

りながらやっていかなければならないと感じました。今回の件は、

本来ならその内容で１枚お手紙が出なければおかしいと思いまし

た。 

登校１５分遅れの対応の説明について、御意見をいただきました。 

まずは、登校時刻を遅らせた理由について、お知らせした文書には「登校
時の消毒活動継続のため」という一文のみで、丁寧な理由の説明を欠いてし
まったこと、お詫び申し上げます。御指摘にありますとおり、大きな変更で
すので、学校から事前に丁寧な説明が必要であったと思っております。事後
になりましたが、7月 6日付で文書を配布させていただきます。 

「こういう状況だからこそ、お互いにきちんとした意思疎通を図りながら
やっていかなければならない」という御意見についてまったく同感であり、
そのためにこのＨＰ上での御意見御質問を開設いたしました。新型コロナウ
イルス感染症対策を見直しながら、安全で健やかな子供たちの成長を期すた
めには、学校と保護者の皆様との連携・協力は、これまで以上に重要であり、
また、欠かすことができないものと考えております。 

先日の回答について、学校として保護者の方にぶつけるつもりは全くな
く、ぶつけるものとも思っていないことには御理解いただければと思いま
す。ただ、もしも前回の回答の表記に、そのように受け止められる表現がご
ざいましたら、申し訳なく思っております。学校の業務改善の問題について
は、学校の役割からいたし方ない部分も多くありますが、管理職を主とした
学校自身の業務管理の在り方や、関係行政の管理運営体制等にあると考えて
おります。 

今後も、お気づきの点等ございましたら、より広く、多くの御意見をいた
だけると幸いです。ありがとうございました。 


